

L'essence de l'homme

Jean-Marie Harribey

22 octobre 2010

<https://blogs.alternatives-economiques.fr/harribey/2010/10/22/l-essence-de-l-homme>

Ce matin, où j'entends que le blocage des dépôts de carburants serait une entrave à la liberté, je me demande quelle est cette société qui définit la liberté humaine comme la possibilité de remplir le réservoir de sa voiture, qui évalue donc l'essence de l'homme à hauteur de 1,20 ou 1,30 euro l'unité.

Sûr que la journée va être bonne après ce cours de philosophie matinale à 8 heures moins dix sur France inter.